VUELOS CORTOS

Anatole France ha dicho que la vida no es más que astucia, astucia y astucia.

Sí, vamos, una especie de match en el que, el menos astuto, sale siempre reventado.

Por esto dijo también Bossuet que «los hombres han llegado al extremo de matarse entre si sin odiarse.

¡Una diversión!

El ridiculo es una cosa muy fácil. Está al alcance de todo el mundo. ¿Quién no lo ha hecho alguna vez?

¿Habéis visto qué empeño tienen los malos de hacer aparecer como malos á los buenos que les estorban?

En buena filosofia las penas no deben acariciarse. Pensar en ellas es agrandarlas; despreciarlas es amortiguarlas y extinguirlas.

Todavia hay gentes que, allegadas al siglo XVII, estiman como una merced los favores de los ricos à los pobres, y como un deber los favores de los segundos á los prim 03.

El penacho del orgullo ha podido sentar bien á los ricos de ayer. A los ricos de hoy se les rien cuando se adornan con él.

Un anciano ha tropezado y ha ido al suelo. Un niño ha acudido presuroso para levantarlo, y, después, el viejo, le ha pagado con una lágrima... Esta lágrima ha sido el rendimiento de una historia, y ha sido ofrenda que quiere para el niño una vida sin caídas.

Contemplad la procesión de las hormigas. Contempladla un rato y meditad. ¿No os enseña nada?

Entre dos que discuten el peor educado es el que se inclina hacia la disputa.

J. SALVADOR ARTIGA.

UNA CARTA

El alcalde-presidente del Excelentisimo Ayuntamiento de la capital, den Manuel Alcázar González-Zamorano, nos ha remitido la siguiente carta:

«Señor Director de LA VOZ DEL DIS-TRITO. Casas Ibáñez.

Muy señor mio y de mi más distingui-

da consideración: El asunto referente al ferrocarril de Requena á Baeza que tan vitalísimo interés encierra para todos nosotros y que se halla olvidado y relegado á último término, vuelve hoy á ocupar nuestra atención y á despertar nuestras esperanzas porque, desterrada en absoluto la política por el Directorio Militar que nos gobierna y atento éste al desarrollo de los intereses materiales y morales del país, no sería difícil conseguir la realización de esa obra de tantísima importancia para la Nación y por la que venimos luchando desde hace muches años.

Para cambiar impresiones v tomar acuerdos que pueden ser de gran transcendencia para la realización del proyecto, hemos acordado celebrar una asamblea que tendrá lugar en el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento el día 27 del actual, á las cinco de la tarde. á cuyo acto tengo el honor de invitar á usted, esperando confiadamente que ha de concurrir va que en él se discutirán asuntes de gran interés relacionados con el indicado ferrocarril y de importancia suma para la región que usted representa.

Con este motivo me es grato ofrecerme de usted atento s. s. q. e. l. m.-M. Alcázar.

A UNA NIÑA

En tus mejillas impera. bella niña, el arrebel, y en tu hermosa primavera pareces la flor que espera el primer beso del sol.

EL HABITO NA HACE AL MONIE

El venerable Fray José

Zaragoza.—Hace va tiempe que por tierras de Aragón, y principalmente de la Rieja, se venía hablando de un religioso que se hizo famoso por sus aparentes bondades y virtudes, y aun más por el fervor y la elocuencia que ponía en sus predicaciones. Hacíase llamar Fray Jesé, y admitia limesnas para sus hermanos. En los puebles dende recogió el fruto copioso de sus sermones. las gentes hablaban de él con verdadera veneración. Fray José bendecía á las mesas, que á cada momento se le ofrecian espléndidas, y con responsos y sermenes engañó á cuantos se pusieron á su alcance.

No hace mucho, el comandante del puesto de la Guardia civil de Alagón se enteró de lo necesario para averiguar que el tal religiose era un individuo que había llevado su cinismo hasta la ficción eclesiástica.

Dias pasades la Guardia civil detuvo en una taberna de Alagón á un individuo sospechose, que estaba cenando, y registrado un saco que llevaba, fueren encontrades los hábitos de fraile que con tanto éxito venía usando.

Declaró que había venido ejerciendo su misión redentora desde hacía bastante tiempo. Se llama Juan Mereno Navarro, de cuarenta y nueve años, de Cervera del Río Alhama, y vivió siempre al margen del Código.

El detenido fué puesto á disposición

del Juzgado.